

事業紹介

ガラスびん



石塚硝子株式会社 ガラスカンパニー



デザインから製造、加飾まで一貫した工程管理の下、酒類分野をはじめとして多様なびんを提供しています。製品の品質と安全・安心には万全を期し、環境負荷にも考慮したびんの開発と生産を行うことで、生産効率向上と環境負荷低減に取り組んでいます。

事業の沿革

- 1819 創業
- 1961 岩倉工場稼働
- 2004 温暖化対策の一環として都市ガスへ燃料転換

[第20回ガラスびんアワード2024] 受賞

リリー・フランキー賞

商品名：CHILL GREEN spicy&citrus
受賞会社：濱田酒造株式会社

〈受賞理由〉

「ワインボトルに焼酎を入れたという発想が面白い。さらにフレーバーを印象付けるラベルも従来の焼酎らしいデザインと異なり、新しい商品イメージをつくり上げている。びんの色調を生かしてパッケージ全体が統一され、クールにまとまっている商品。」



PETボトル用プリフォーム



石塚硝子株式会社 プラスチックカンパニー / 日本パリソン株式会社



グループ会社の日本パリソン(株)は日本初のPETボトル用プリフォーム専門メーカーとして誕生しました。現在はバージンPETからリサイクルPETまで幅広く使用し、無菌・炭酸・加温充填用の各種用途向けに小型から大型容器用プリフォームを製造しています。今後も環境に配慮した原材料への転換を進めて、資源循環促進と気候変動への対応を強化します。

事業の沿革

- 1997 日本パリソン(株)設立 東京工場竣工
- 2002 岩倉工場竣工
- 2024 姫路工場竣工

最新省エネ設備の姫路新工場、2024年4月稼働



太陽光発電システムを導入した姫路工場

当社プリフォーム使用の飲料



大手飲料メーカーのお客さまにPETボトル用プリフォームを提供しています

ハウスウェア



石塚硝子株式会社 ガラスカンパニー / アデリア株式会社 / 北洋硝子株式会社



テーブルウェアや容器など、ガラス・陶磁器の幅広いハウスウェア製品を製造販売しています。1961年に立ち上げた食器ブランド「ADERIA(アデリア)」を国内外で展開するほか、ガラス工芸ブランド「津軽びいどろ」にてハンドメイド製品を提供しています。2023年3月には初の直営店となる「津軽びいどろ オフィシャルショップ」を東京ミッドタウン八重洲にオープンしました。

事業の沿革

- 1961 ガラス食器ブランド「ADERIA(アデリア)」誕生
- 2000 北洋硝子(株)を完全子会社化
- 2022 アデリアレトロECサイト開設
- 2023 津軽びいどろ直営店オープン

テーブルウェア・フェスティバル出展



2023年12月5日～12日

「津軽びいどろ DOUBLE F-UKIDAMA EDITION」が、ソーシャルプロダクツ・アワード2024を受賞



WEB https://tsugaruvidro.jp/information/_spa2024/

紙容器



石塚王子ペーパーパッケージング株式会社



グループ会社の石塚王子ペーパーパッケージング(株)は、飲料用紙容器(紙パック)の製造・販売、充填機の販売・メンテナンスを行っています。紙容器の製造は原紙調達からの国内一貫体制により高い品質と安定供給を実現しています。昨今の為替やサプライチェーンの混乱などの影響もあり、原紙の国内調達に拍車がかかっています。

事業の沿革

- 1976 アイピーアイ(株)を設立し、紙容器事業に進出 ※2010年に吸収合併
- 2020 石塚王子ペーパーパッケージング(株)設立

ストロー不要の紙カップ容器発売

プラスチック削減や紙のリサイクル推進の流れを受けて、学校給食で使われる牛乳用紙パックのプラスチック製ストローを廃止する動きが拡大しています。当社はこのニーズを受け、ストローのいらぬ紙パック「ECO BEAK(エコ・ビーク)」を開発、2023年度から供給を始めました。この製品は大きく飛び出す口ばし型の飲み口に内容液をたっぷり留め、コップ感覚で飲めるようにしたことでストローの使用を減らし、プラスチックごみ削減に貢献します。

2023年度末時点で8社の乳業メーカーに採用されています。今後も採用客先の拡大に向けて取り組んでいきます。

